



Tanggal	<b>12 April 2023</b>	Media	<b>Padang Ekspres</b>
Kategori	<b>PENDIDIKAN</b>	Jurnal	<b>nia</b>

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 12 April 2023

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

## Program SagaSaja mulai Seleksi untuk Tel-U

**Pariaman, Padek**—Wali Kota Pariaman Genius Umar melakukan peninjauan pelaksanaan ujian masuk Telkom University (Tel-U) Bandung pada Program Satu Keluarga Satu Sarjana (SagaSaja) dengan Sistem Computer Assisted Test (CAT) di Pariaman.

"Pemko Pariaman sudah melakukan kerja sama dengan Tel-U sejak Tahun 2022, termasuk dalam pelaksanaan tes CAT. Kota Pariaman melakukan tes sendiri dan menjadi satu-satunya daerah yang melakukan hal tersebut. Sehingga, anak-anak warga Kota Pariaman hanya akan bersaing sesama warga Kota Pariaman dan bisa lebih fokus dan berkonsentrasi," ungkapnya.

Ujian ini berlangsung di sejumlah SMP di Kota Pariaman. Yakni SMPN 1, SMPN 2, SMPN 3 dan SMPN 4 Kota Pariaman, Selasa (11/4). Hampir separuh dari 309 orang yang lulus SagaSaja ini mengikuti test masuk Tel-U. Ini menunjukkan minat anak-anak untuk berkuliah

di Telkom University setiap tahunnya meningkat.

"Tahun ini menjadi tahun kedua kita melaksanakan kerjasama dengan Tel-U. Sebanyak 169 peserta sedang bersaing untuk bisa bergabung dan menuntun ilmu pada Perguruan tinggi swasta terbaik di Indonesia. Semoga para peserta dapat lulus semuanya sehingga setelah lulus nanti, mereka dapat bekerja untuk memperbaiki kesejahteraan keluarga mereka nantinya," harap Genius.

Sementara itu, Direktur Pemasaran dan Admisi Telkom University Rinna Fridiana mengapresiasi Wako Pariaman atas program unggulan yang telah diciptakan.

"Ini program yang sangat luar biasa dari Pemko Pariaman. Di mana Wako Pariaman Genius Umar menggratiskan biaya pendidikan ke beberapa perguruan tinggi ternama dan yang bagus untuk mengentaskan kemiskinan di Kota Pariaman dan ini patut dicontoh oleh daerah

lainnya," ungkapnya.

Telkom University dan Pemerintah Kota Pariaman sebelumnya telah menjalin kerja sama berupa MoU yang telah ditandatangani pada 11 Februari 2022 lalu. Kerja sama ini meliputi pengembangan kompetensi SDM, program magang mahasiswa, perbantuan tenaga ahli, serta implementasi IT di institusi pemerintah.

"Ujian ini menjadi kesempatan yang bagus buat anak-anak Kota Pariaman. Tidak hanya berharap anak-anak tersebut lolos seleksi, Pemko Pariaman juga dalam hal pelaksanaan ujian juga memilih tempat yang sangat representatif. Hal ini dibuktikan dengan labor komputer dengan jaringan yang lancar dan tempat ujian yang nyaman," ujarnya.

Semoga ini semua mampu membawa perbaikan bagi anak-anak Kota Pariaman untuk kuliah di Tel-U dan akan kembali ke Kota Pariaman lagi nanti untuk membangun Pariaman. (nia)



MEMOTIVASI: Wako Pariaman Genius Umar ketika meninjau dan memberi arahan kepada para peserta program SagaSaja yang mengikuti ujian masuk Telkom University, kemarin.



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	12 April 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	-

# Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

## KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 12 April 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Pesantren Ibnu Abbas Pariaman yang Berawal dari Pengajian Rutin Pakai Sistem SKS, Diawali dengan Belajar Adab

Lembaga pendidikan ini memberikan pendidikan sesuai dengan Al Quran dan sunah berdasarkan pemahaman para salafush sholih. Pembinaan akidah, adab, dan akhlak dikedepankan. Targetnya menghasilkan generasi saleh. Itulah Pesantren Ibnu Abbas Pariaman.

Laporan: ZIKRINIATI  
Pariaman

YAYASAN Ibnu Abbas yang berlokasi di Jalan Nan Tongga, Kotomandakek, Pariaman Tengah, ini cikal bakalnya justru diawali dari kajian rutin yang digelar oleh pendirinya Abu Rifqi Al Asyrofi. Yakni di salah satu masjid di Kota Pariaman pada tahun

2004.

Dari pengajian rutin kemudian timbul tuntutan dari jamaah yang ingin anak-anak mereka mendapatkan pendidikan agama yang kuat terutama akidah, adab dan akhlak.

Bersama sang istri, Ustadz Asyrofi, begitu ia akrab disapa kemudian mendirikan PAUD Terpadu Islam Fatimah Azzahra tahun 2010. Berlokasi tidak jauh dari Pasar Pariaman.

Saat anaknya menyelesaikan TK, orangtua/wali murid berharap anak-anak mereka bisa melanjutkan pendidikan kejenjang berikutnya yang tetap mengedepankan akidah akhlak, dan adab. Asyrofi kemudian mendirikan SD Ibnu Abbas pada tahun 2012.

► Baca Pakai...Hal 7



TEKUN: Para santri Pesantren Ibnu Abbas Pariaman memperdalam ilmu di gazebo yang tersedia di lokasi pesantren.

